



PAN cuestiona condecoración y califica a Díaz-Canel como dictador



El PAN cuestionó la condecoración del presidente Miguel Díaz-Canel al que calificó de dictador. La diputada y secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN, Mariana Gómez del Campo afirmó que Díaz-Canel es un dictador que tiene a su pueblo sumido en la miseria, que viola sistemáticamente los Derechos Humanos, las libertades y además práctica la esclavitud moderna.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKwXAWB%5FrXFti98&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212943&parId=75F18D3264FEE48F%212942&o=OneUp>